

血の通つた人間には理解しがたい

米国の人道支援とはケタ違い

子供たちを守ろう

生産者と消費者が支え合う

第13回日本の農と食を考えるシンポジウムで鈴木宣弘東京大学農学部教授は「占領政策」と「コメ危機」と「学校給食」農家を苦しめる政策が統けば、日本は必ず飢餓に陥るというテーマで来賓講演を行った。



鈴木宣弘教授

今だけ、金だけ、自分だけを脱せよ

鈴木宣弘東大教授、来賓講演

鈴木教授は、需要減でコロナ禍で増幅され、コメ在庫が膨れあがり、1万円を下回る低米価が現実になってしまった。どんなに頑張ってもコメの生産コストは1万円以上かかる。このままでは、中 小の家族経営どころか、専業的な大規模稻作も漬

れる。コメは余っているのでなく実は足りていない。潜在需要はあるのに買えないというコロナ困窮で20万トン以上の在庫が積み増しされた。コメや食料を一日1食しか食べられない人が増えているからだ。今必要なのは

シノボジウムでは日本豊受自然農のスタッフフレー発表があった。

洞爺農場からの報告
北海道・洞爺農場 農業部・加工部 豊受自然農
洞爺農場の米丸さん。

皆様に安心安全な食を提供

豊受
自然農

スタッフフレーリレー発表

チコリは太く白い根で、種は6月位に蒔き秋に糖分を蓄えます。チコリは冬の間に掘り出され、特徴である苦み、甘味が出てきます。掘り出されたチコリは焙煎し様

乾燥。色も見たにもまだ10種類のハーブをブレンドしています。それぞれのハーブが持つ力を最大限に引き出されています。

ところ先生からの靈的見解や毎日飲んでも飲み飽きないのがポイントといふことを語っていた。

最後に「洞爺一同はお客様の喜ぶ顔を思い浮かべていつも丁寧に作っています。これからも皆さん

の健康を願って安心安全な製品を作っています」と話していた。

大豆・麦・脱穀類の報告 静岡函南農場 麦・大豆班 豊受自然農農業部の白井さん。

白井さんは麦、大豆の担当で、今年の大麦は例

年比べると多く、一反あ

り120kg~130kgほど収穫できたとのこと。

良くてきた理由とし

て、御古園を沢山散布し

た事、梅雨などの影響を

考え、例年に比べ播種の

時期を遅らせた事、土壤

の排水性の改善を行った

事を挙げていた。豊受自

然農はところ先生のボリ

シーに基づき、健康に良

い原種に近い在来種の種

の選択にこだわっていました。

大豆以外では小麦で

農林61号を栽培してお

り、来年春以降農家が自

家採種できる一般品種で

す。はだか麦はこれまで

栽培していたものは来年

春以降農家が許可なしに

自家採種できなくなつた

事になったそうだ。

種にも

一般的品種を探し、よう

く手に入り秋まきに間

に合ったそうだ。

農業、化学肥料を使わな

い豊受自然農法にもこだ

わる。日本安心安全な

農業、化学肥料を使わな

い豊受自然農法にもこだ

わる。大規模生産に向

う取り組んでいる。

川原さ

らです。

農業を支持して下さ

る皆様、食と健康

を守るために、責任を

持って続けていくと思

います。この役割をくわ

たところ先生にはとても

感謝しています。と締め

くくられた。

いた。

<p